

Orden Público

Falleció el refugiado vasco herido en Hendaya

Recibió un disparo en la cabeza el viernes cuando huía de un control

Irún (Guipúzcoa), 12. (Resumen de agencias.) — Esta mañana falleció en el hospital de Bayona el refugiado vasco Francisco Larrañaga Juaristi, de 21 años, a consecuencia de la herida de bala en la cabeza recibida cuando trataba de huir ayer viernes.

Larrañaga Juaristi resultó herido en circunstancias que no se han podido aclarar totalmente, pues fueron varias las versiones que se conocieron ayer sobre el caso. Según la última versión que recoge Efe, Francisco Larrañaga había estado cenando con unos amigos, marchándose a su casa posteriormente. En el camino se encontró con un control de policía y, para tratar de evitarlo, se refugió en la Escuela de Formación Profesional Técnica de Hendaya.

El conserje al oír ruidos, intentó ver qué ocurría y, comprobando la presencia del joven, le dio el alto cuando trataba de irse. Larrañaga inició la huida y, cuando se encontraba ya en el patio, el portero efectuó un disparo intimidatorio, que rebotó en una pared y dio a «Peru» en la cabeza, por la parte de atrás.

El portero que efectuó el disparo, Claude Maret, de 50 años, con 22 en el cargo, no tiene permiso de armas, según se informó en la Comisaría de Bayona.

El portero prestó declaración a la policía y fue puesto en libertad, aunque se le inculpa responsabilidad por «violencia con arma», de la que tendrá que responder ante el juez.

La policía española le acusa de participar en una explosión ocurrida entre Azcoitia y Lasao, cerca de la fábrica Danona, así como en los atracos a la Caja Laboral Popular de Mondragón y Arechavaleta y en los robos de multicopistas y fotocopiadoras. En 1977 fue amnistiado.

Según sus amigos, «Peru» llevaba ocho meses en el País Vasco francés y aún no tenía legalizada su situación. También pasaba por serias dificultades económicas.

Bilbao: Artefacto explosivo en una cafetería

Un potente artefacto ha hecho explosión esta madrugada en la cafetería «Lorena» de Bilbao, a consecuencia del cual ha quedado destruido el interior del establecimiento, informa Europa Press. Según el vecindario, esta cafetería es frecuentada por mujeres que hacen la compra en la zona y por policías. No ha habido que lamentar heridos.

Y otro en una sala de fiestas de Tolosa

También un artefacto ha causado daños de consideración al explotar en el interior de la sala de fiestas «Maituna» de Tolosa (Guipúzcoa). Como consecuencia de la explosión, ocurrida a las

cinco de la madrugada, quedó destruida la pista de baile, la barra del bar y el sistema de sonido valorado en más de dos millones de pesetas. De momento se desconoce a los autores del atentado, si bien señala Efe que esta sala ha sufrido anteriormente otros dos atentados, uno de ellos reivindicado por ETA.

Viajante de Bilbao, golpeado en San Sebastián

Un viajante de Bilbao fue golpeado e insultado el pasado lunes por unos desconocidos cuando salía del «drugstore» de San Sebastián. Ya mientras cenaba, unos individuos se acercaron a su mesa y comenzaron a molestarle con insultos contra los vascos en general. El viajante no hizo caso, pagó y salió del establecimiento. Cuando intentaba irse en su automóvil, otro coche se le cruzó y tres personas se le acercaron, le sacaron del coche y lo golpearon mientras insultaban a los vascos. Posteriormente, informa Europa Press, un matrimonio recogió al herido y se lo llevó a su domicilio para atenderlo.

De paso hacia Argentina

Las Palmas: Autorizado el ataque de un buque con material radiactivo

Las Palmas, 12. — Las autoridades de Marina han autorizado el ataque en el extremo del dique del Generalísimo, en el puerto de La Luz, del buque mercante argentino «Rio Calchaqui», que transporta en sus bodegas 16 toneladas de material radiactivo.

Se habían adoptado en el puerto de La Luz estrictas medidas de seguridad

En la Moncloa

Suárez recibió a un emisario personal de Eanes

Madrid, 12. («La Vanguardia».) — Esta mañana, el presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, recibió en el palacio de la Moncloa al señor Vasco de Gama Fernandes, ex presidente de la Asamblea portuguesa, emisario personal del presidente Eanes.

El señor Vasco de Gama estuvo acompañado del embajador de Lisboa en Madrid, Víctor Cunha Rego.

Con anterioridad, Suárez había recibido asimismo al presidente del Congreso de los Diputados, Landelino Lavilla.

SONRÍO, LUEGO EXISTO

por OLI



Más de tres millones de pesetas diarios en gastos

El fabuloso despliegue del príncipe Fahed en Marbella

Marbella, 12. — Cerca de tres millones de pesetas por día se calcula que ha gastado como mínimo el príncipe Fahed, heredero de la Arabia Saudita, que ha permanecido casi dos meses en Marbella.

Un séquito de cincuenta personas, entre los que había ministros y príncipes, como el príncipe Salman, el príncipe Turqui, y el príncipe Abdullah, ha estado a su lado en Incosol, donde disponía de «Rolls», «Mercedes 600», etcétera... Otro gran número de personas alojadas en su casa de Mar-Mar y en la de las Lomas del Marbella Club, aparte de las que ha habido en este hotel del príncipe Alfonso de Hohenlohe.

Solamente la tripulación de uno de sus barcos el «Príncipe Abdul Aziz», que partió del Puerto Banús con rumbo a El Pireo, estaba compuesta por 52 personas. Hay que contar también la del remolcador de alta mar «Marina Taylor» que lo acompaña en todo momento, la del «Henriet» y la del yate real «Al Ryach» que también partió hace unos días para Arabia Saudita. Los suministros a estos barcos, tanto de frutas, verduras como de carne, bebidas, etc., han supuesto una buena cifra.

Hay que contabilizar también el gasto de las tripulaciones de los dos aviones que como mínimo ha tenido a su disposición en el aeropuerto de Málaga, así como un gran helicóptero.

El heredero de la Arabia Saudita, que lleva las riendas políticas del país, ha

tenido todos los medios de comunicación a su alcance durante su estancia en Marbella. Ha contado con teléfonos directos con Ryad, telex, teletipos, etc., instalados en las habitaciones de Incosol.

Actividad política

Durante su descanso, aparte de almorzar con el Rey don Juan Carlos, se entrevistó con el ministro de Asuntos Exteriores marroquí Bucetta y con el rey Hassan II de Marruecos, para lo que se trasladó dos o tres días a Marruecos. Se dice que ha tenido también importantes contactos con políticos rusos. Y mientras que a él se le veía pasar fugazmente por Marbella camino del Puerto Banús, de la urbanización El Paraíso, donde está poniendo a punto un hotel de 5 estrellas, o las Lomas del Marbella Club, donde ha encargado urgentemente al arquitecto Ramblas la construcción de un palacio a todo lujo de 4.500 metros cuadrados, eran los miembros del séquito los que frecuentaban los restaurantes del puerto, o las discotecas, donde se ha agotado la reserva de champagne francés.

Hay que decir que junto a la actividad política, que incluye las visitas del alcalde Alfonso Canas, con el excelente resultado de dos millones de dólares para viviendas sociales en Marbella, también ha habido una actividad inversionista, viéndose por Incosol a muchos hombres de negocios, con proyectos y planes bajo el brazo, buscando la inversión de los petrodólares y no sólo en Marbella. — Europa Press.



PERNOD CON NARANJA O LIMON

Te esperamos la próxima semana en:

- LUNES: SIMBIOSIS BADALONA
- MARTES: CONCOR SABADELL
- MIERCOLES: MUSICAL LASERIUM BARCELONA
- JUEVES: CAPRICHIO BARCELONA
- VIERNES: PERFORMANCE BARCELONA

y te invitamos a una degustación y a participar en juegos, con muchos premios.

nuevo cabello en 30 días

La moderna tecnología del revolucionario sistema que le ofrecemos le permitirá reintegrar definitivamente la cantidad de cabello que usted desee.

garantizamos resultados

ENVIE EL CUPON O LLAMENOS A:

Bio-Capelli

Ronda Universidad, 33 - 2.º 1.º Barcelona (7)
Tel. 318 91 86

Sr. D. _____ n.º _____

Calle _____ n.º _____

Ciudad _____ D.P. _____

PUERTAS

SEGURIDAD TOTAL

Puerta Anti-Hack desde 36.000 Pts.

Cerraduras de Alta Seguridad POTENT

Servicio a toda Cataluña

DECOPORT Teléfono: 249 36 93

Expo. C/ Llobregat, 115-Hospitalet

En las mejores playas de la

Costa Dorada

CALAFELL
SEGUR DE CALAFELL
CUNIT

22.000,-
MENSUALES

FACILIDADES HASTA 11 AÑOS

APARTAMENTOS

DIRECTO DE CONSTRUCTOR

218 47 19